

Mahasiswa KKN 103 Sosialisasi Pencegahan Stunting Kepada Masyarakat Gampong Keude Blang Mee Pulo Klat



Mahasiswa KKN PPM Kelompok 103 Sosialisasi Pencegahan Stunting Kepada Masyarakat Gampong Keude Blang Mee Pulo Klat

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 103 Universitas Malikussaleh melakukan kegiatan sosialisasi dan pencegahan stunting di Gampong Keude Blang Mee Pulo Klat, Kecamatan Samudera, Aceh Utara, Kamis (17/11/2022).

Abub Luthfi anggota Kelompok KKN 103 dari Prodi Kedokteran mengatakan, sosialisasi pencegahan ini dilakukan untuk meningkatkan kesadaran para orang tua tentang bahaya dari stunting, apa saja yang menyebabkan anak mengalami stunting, mengenali ciri ciri anak yang terkena stunting dan bagaimana cara mencegah terjadinya stunting pada anak.

“Stunting disebabkan oleh beberapa faktor seperti tidak tercukupinya kebutuhan gizi anak bahkan sejak ia berada didalam kandungan dan asupan gizi kurang pada anak dibawah 2 tahun dan beberapa faktor lainnya,” tuturnya.

Abub menyebutkan, ciri ciri anak terkena stunting dapat dilihat dari berat badan tidak naik, namun cenderung menurun, perkembangan tubuh terhambat, mudah terkena penyakit dan tinggi badan anak yang lebih pendek dari teman seusianya. Dan untuk cara pencegahannya dimulai dari pola asuh anak harus benar, menjaga pola makan anak dan senantiasa mengajarkan kebersihan kepada anak.

Dosen pembimbing lapangan Dr Ikramuddin MSi mengatakan kepada seluruh Mahasiswa KKN kelompok 103 agar selalu ikut berpartisipasi dalam setiap kegiatan yang dilakukan oleh masyarakat Gampong Keude Blang Mee Pulo Klat, dan selalu menjaga nama baik Universitas Malikussaleh. Saya sangat mendukung kegiatan sosialisasi pencegahan stunting pada anak yang telah dilakukan oleh Mahasiswa KKN Kelompok 103, melihat angka stunting setiap tahunnya terus bertambah di Indonesia. Semoga dengan adanya kegiatan sosialisasi ini bisa menambah pengetahuan masyarakat Gampong Keude Blang Mee Pulo Klat tentang pencegahan Stunting.

Adapun anggota Mahasiswa KKN kelompok 103 terdiri dari 15 orang yang berasal dari 14 program studi di Universitas Malikussaleh yaitu Shyrna Ayna Yetti (Akuntansi), Rizky Fitria (Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan), Nunun Safitri (Manajemen), Putri Adeliza (Administrasi Public), Sayed Faisal Riza (Administrasi Bisnis), Soraya (Ilmu Komunikasi), Wilza Tulkifla (Sosiologi), Abub Luthfi (Kedokteran), Sri Wahyuni Lubis (Psikologi), Aimal Zikra (Agroekoteknologi), Iyad Taftazzani (Teknik Arsitektur), Nurul Mauliza (Teknik Arsitektur), Ustalani (Teknik Industri), Rina Zahara (Teknik Kimia) dan Soni Mulia Akbar (Teknik Sipil).[tmi]

Tanggal: 19 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),